



Le métropolite Hilarion a reçu l'ambassadeur de France en Russie

Le 4 novembre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu M. Jean-Maurice Ripert, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de France en Fédération de Russie.

L'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, et le premier secrétaire de l'Ambassade de France en Russie, M. Couran, prenaient part à la rencontre.

L'entretien a porté sur la préparation de la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en France, prévue pour le mois de décembre, ainsi que sur plusieurs autres thèmes présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49059/>